



YUME いっぱい

よく考える子 しんせつな子 きたえる子

佐世保市立吉井北小学校
学校通信 22号
R02.11.13 (金)
文責 校長 堤 祐子



来年はリーダーです！



運動会では、縁の下の力持ちの5年生でした。火曜日の片付けの時、みんなで作ったスローガンのパネルをバックに写真を撮りました。みんな笑顔です。6年生の陰で目立ちはしなかったけれど、学校のために頑張った満足感を感じてくれた5年生でした。来年のリーダーは、任せますよ！

けんこう掲示板が話題です

保健室横に養護教諭が作成している掲示板がありますが、今それがちょっとした話題になっています。

かわいいイラストとともに

- ☆根古(ねこ)ロビンちゃん
- ☆瀬筋丸男(せすじまるお)くん
- ☆小ヶ津(おけつ)ズリ男くん
- ☆濃戸(のうと)ちかしくん
- ☆日字月子(ひじつきこ)ちゃん



と、姿勢が悪い子をもじったユニークな名前が並びます。私も、教室を回る時に「あら、おけつずりおくんになってるよ。」と声をかけると、子どもは笑いながら、さっと姿勢を正します。「姿勢が悪いですよ。」とストレートに注意するより効果があります。お家でもこの名前、使ってみてください。

自分の命を守るのは自分～地震時の避難訓練を実施しました～



11日(水)に地震から避難する訓練を行ないました。今回は地震の時の効果音を放送で流し臨場感を与えたので、子どもたちはみな真剣に訓練に臨みました。

集合してからは、実際に熊本地震を体験した職員の話の話を聞きました。2016年の熊本地震を養護教諭は学生として体験しました。「夜中のことで怖かったけど布団をかぶって耐えたこと」「揺れがおさまってから運動場に避難したこと」「小・中学校の時の避難訓練の経験が生かされたこと」など、生の声に子どもたちは真剣な表情で聞き入っていました。

人権について取り組んでいます

(1) 11月は「児童虐待防止推進月間」です。

昨日、萩生田文部科学大臣のメッセージを配付いたしました。学校・家庭・地域で協力し合って、子どもたちを虐待から守りたいと思います。

ご家庭でお困りのことがあったら、遠慮なく学校もしくは「189 (いちはやく)」にお知らせください。一人で悩まず、みんなで支えあい助け合ってください。

(2) 個人面談を実施しています

発達段階により、子どもの悩みはそれぞれ変わります。友達のこと、勉強のこと、おうちのこと……。中には、自分だけで解決できず悩んでいる子もいるかもしれません。そんな子どもたちに寄り添いながら、担任が面談をしていきます。子どもたちの本音に少しでも近づきながら、力になりたいと願っています。ご家庭のほうでも、この機会に声をかけてあげてください。気になることがあれば、遠慮なくお知らせください。

(3) 「人権集会」を実施します。

12月1日に、今年度も人権擁護委員の皆様からのお話をいただきます。今年度はツシマヤマネコを題材にし、「いじめ」に関する内容だそうです。去年はペープサートを使った劇で、子どもたちの心をぐっとつかんでいました。

「自分は人権で守られて大切にされていること」「友達の人権も同様に守らないといけないこと」など、この機会に全校で心を一つにしていきたいと思っています。

(4) 「長崎県ココロねっこ運動強調月間」です。

11月は長崎県ココロねっこ運動強調月間です。子どもたちの心のねっこを育てるために、大人のあり方を見直し、みんなで子どもを育てる県民運動です。

「子どもを犯罪や有害環境等から守るための取組の推進」「子どもの貧困対策」「児童虐待の予防と対応」「生活習慣の見直しと家庭への支援」などの課題の解決のため、どうぞご協力ください。

お茶を一服、家族でほっこり

本日、お子様がお茶を一袋持って帰っていると思います。長崎県茶業振興協議会様より一人一袋いただきました。ペットボトルのお茶を飲んでも、なかなか急須で入れてまでは飲まなくなったお茶。いただいたお茶はティーバッグで扱いやすいですので、この機会に急須で入れて見られてください。(お子様に入れさせてみてください。リーフレットを添えています。) お茶を囲んで家族でいろいろなお喋りができるといいですね。家族のみんなに、是非お役立てください。

